

Bauernschaft und den Wissenschaftlern gelöst werden kann. Sache der Nationalen Front des demokratischen Deutschland ist es, alle Bevölkerungsschichten, die Mitglieder der Blockparteien und die Parteilosen für diese große Sache zu gewinnen und eine wirklich breite Gemeinschaftsarbeit zur Lösung dieser Aufgaben zu organisieren.

Die VI. LPG-Konferenz ist Ausdruck unserer sozialistischen Demokratie. Die Vorsitzenden und Aktivisten der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften beraten die Hauptaufgaben des Siebenjahrplanes der Entwicklung der sozialistischen Landwirtschaft und die erforderlichen Maßnahmen zur Durchführung dieses Planes. Gleichzeitig wird der Entwurf des Gesetzes über die LPG, das heißt das LPG-Recht, beraten.

Das Ergebnis der Beratungen und Beschlüsse wird dem Ministerrat und der Volkskammer vorgelegt und nach Beschlußfassung gemeinsam von den Bauern, der Partei, dem Staatsapparat und der Nationalen Front durchgeführt.

Liebe Freunde!

Sie haben von der großen Perspektive gelesen, die der XXI. Parteitag der Kommunistischen Partei der Sowjetunion verkündet hat, vom großen Programm des entfalteten Aufbaus des Kommunismus. Warum ist das so wichtig? Weil bei uns in Deutschland manche Bauern die Frage gestellt haben: „Wir sind noch nicht ganz sicher über die Perspektive!“ **Jetzt ist die Perspektive klar. Die Sowjetunion und die sozialistischen Staaten werden die kapitalistischen Staaten — auch die technisch höchstentwickelten — übertreffen.** Die Bauern in der Deutschen Demokratischen Republik erkennen, daß sie nicht nur ein Teil von 17 Millionen Bürgern der Deutschen Demokratischen Republik sind, sondern daß sie ein Teil von 917 Millionen, ein Teil des großen sozialistischen Lagers, des sozialistischen Weltsystems sind. Sie gehören zu der großen Familie der fortschrittlichen Menschen, die den Sozialismus aufbauen. Die Bauern in der Deutschen Demokratischen Republik verstehen, daß diese Aufgabe von großer nationaler Bedeutung ist. Die nationale Frage des deutschen Volkes besteht darin, ein friedliebendes, demokratisches Deutschland zu schaffen, den deutschen Militarismus zu bändigen und der Herrschaft des deutschen Imperialismus ein Ende zu bereiten.

Zur Lösung dieser nationalen Kernaufgabe, der Schaffung eines friedliebenden Deutschland, der nationalen Wiedergeburt Deutschlands als friedliebender, demokratischer Staat, ist es notwendig, die volksdemokratische Staatsmacht der DDR zu festigen. Es gilt die Überlegenheit der sozialistischen Gesellschaft gegenüber Westdeutschland durch höhere Produktion, durch ein höheres Lebensniveau und durch die nationale Kultur, die an die humanistischen Traditionen des deutschen Volkes anknüpft und in ihrem Wesen sozialistisch ist, zu beweisen.

Die große Idee der nationalen Wiedergeburt Deutschlands als friedliebender, demokratischer, fortschrittlicher Staat wird siegen.